



## **MICROBRASSERIE CASSEL BREWERY**

**Casselman, Ontario. Approuvé le 28 mars, 2017**

*Sommaire du financement :* Le présent projet vise à la mise en marché d'une toute nouvelle bière. « La Franco », une lager artisanale à 4.50% alc./vol., est une bière en préparation depuis 2 ans, la recette est fin prête. Le nom La Franco vise clairement à marquer l'identité culturelle de l'entreprise.

*Résultat :* Ce projet va redorer l'image de la Brasserie en présentant une bière à laquelle les gens de la communauté pourront s'identifier et offrira une belle visibilité pour la région de Prescott Russell. 2.5 emplois temps plein seront créés

*Coût du projet:* 31,600\$ / PDEO 15,800 \$

## **CASSEL BREWERY COMPANY LTD**

**Casselman, Ontario. Approved on March 28, 2017**

*Funding Summary:* This project aims for the marketing of the enterprise new brewed beer. "La Franco", a lager craft beer with 4.5% alc./vol., has been in preparation for the past 2 year, the recipe is now ready. The name of the beer clearly aims to brand our cultural identity.

*Results:* This project will boost the business image, by introducing a beer that the community can identify themselves with and it will offer a great exposure for Prescott and Russell. It will create 2.5 full time jobs.

*Project cost:* \$ 31,600/ EODP \$ 15,800